

## ABSTRAK

**Sunerdianto Sitanggang, NIM : 309 121 074, Perkembangan Industri Batu Kapur Harapan Tani di Sidiangkat, Kecamatan Sidikalang, Kabupaten Dairi (1978 – 1998). Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah program studi S1, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara mendalam Perkembangan Industri Batu Kapur Harapan Tani di Sidiangkat, Kecamatan Sidikalang, Kabupaten Dairi (1978 – 1998), serta melihat bagaimanakah pengaruh, peranan, dan dampak yang ditimbulkan bagi masyarakat di Sidiangkat. Untuk memperoleh data yang dibutuhkan maka peneliti menggunakan metode penelitian Lapangan (Field Research) yaitu penelitian dengan mencari dan mengumpulkan data dari berbagai keterangan yang diperoleh langsung dari lapangan. Dan menggunakan metode Kepustakaan (Library Research) yaitu dengan menelaah buku-buku referensi serta foto-foto yang berhubungan dengan masalah yang diteliti. Metode penelitian ini dilakukan dengan cara mengumpulkan, menganalisa data secara sistematis dan objektif berdasarkan data yang ada untuk menegakkan fakta dan menarik kesimpulan yang kuat. Data yang digunakan penulis diperoleh dari data primer dan data sekunder.

Dalam menganalisa data, penulis melakukan langkah - langkah dengan cara mengumpulkan data, menganalisa data, interpretasi data dan membuat kesimpulan. Kemudian mengklasifikasikan data berdasarkan analisa yang terkandung dalam masalah itu sendiri, kemudian menarik kesimpulan dari berbagai data yang dibuat berdasarkan masalah yang dirumuskan.

Dari hasil penelitian kita dapat menarik kesimpulan bahwa Industri Batu Kapur Harapan Tani di Sidiangkat, Kecamatan Sidikalang, Kabupaten Dairi merupakan pembawa perubahan bagi kehidupan sosial ekonomi masyarakat serta menjadi salah satu faktor pendorong pembangunan sarana dan prasarana di daerah Sidiangkat. Tanpa menghilangkan dampak negatif yang ditimbulkan, Industri batu kapur merupakan salah satu penopang ekonomi masyarakat Sidiangkat pada tahun 1978 - 1998. Oleh karena itu diharapkan kepada Pemerintah Kabupaten Dairi untuk menghidupkan kembali Industri Batu Kapur guna peningkatan kesejahteraan masyarakat dan menambah pendapatan daerah